

## Efemérides musicales, 6 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 06 de Agosto de 2011 22:20 - Última actualización Lunes 06 de Agosto de 2012 17:10

---

**1005: Ibrahim Ferrer, cantante cubano.**

**1994: Domenico Modugno, cantante y compositor italiano.**

**1972: Geri Halliwell, cantante inglesa (Spice Girls).**

**1952: Vinnie Vincent, guitarrista estadounidense (KISS).**

{youtube}zgkLhfiGlqY{/youtube}

**1906: Cátulo Castillo, dramaturgo, compositor y letrista de tangos argentino.**

{youtube}GntPeGGdfqo{/youtube}

Cátulo Castillo, cuyo nombre completo era Ovidio Cátulo González Castillo, (n. el 6 de agosto de 1906 - † 19 de octubre de 1975) fue un conocido poeta y compositor argentino de tango. Fue autor, entre otros, de los famosos tangos "Organito de la tarde", "El aguacero" (con letra de José González Castillo), "Tinta Roja" (con música de Sebastián Piana), "Caserón de tejas", "María" (música de Aníbal Troilo a la izquierda en la fotografía), El último café (año 1963, con música de Héctor Stamponi).

### **1930: Abbey Lincoln, cantante de jazz estadounidense**

{youtube}9D08cYFYr4E{/youtube}

Anna Marie Wooldridge (Chicago, 6 de agosto de 1930 - Nueva York, 14 de agosto de 2010), conocida como Abbey Lincoln, fue una cantante y compositora estadounidense de jazz, además de actriz y escritora. Se trata de una de las más prestigiosas voces femeninas del jazz que abrió, además, nuevos caminos al canto jazzístico.

Fuertemente influenciada por Billie Holiday, Lincoln dramatizó sus interpretaciones al estar siempre muy pendiente del significado y sentimiento de las letras que cantaba. Su voz podía ser potente y grave, pero su entonación rompía frecuentemente con lo que sería una dicción y tono convencionalmente ortodoxos para adaptarse a lo que estaba cantando, fraseando con lentitud. Su forma de cantar se hallaba también muy ligada a la tradición de los predicadores negros norteamericanos.

### **1937: Baden Powell de Aquino, guitarrista brasileño.**

{youtube}TSUNbvb-DWg{/youtube}

Baden Powell de Aquino (6 de agosto de 1937 - 26 de septiembre de 2000) ampliamente conocido como Baden Powell, fue un guitarrista brasileño. Interpretó muchos estilos de música brasilera tales como Bossa nova, Samba, Jazz brasileiro, Pop brasileiro, Jazz latino y Música Popular Brasileña (MPB).

Es padre del pianista Philippe Baden Powell de Aquino y del guitarrista Luis Marcel Powell de Aquino.

### **1937: Charles Haden, contrabajista de jazz estadounidense.**

{youtube}IYzlgETvKaY{/youtube}

Charles Edward Haden (Shenandoah, Iowa, 6 de agosto de 1937), contrabajista de jazz, conocido principalmente por su asociación con el saxofonista de jazz Ornette Coleman. Haden también es afamado por su particular forma lírica de interpretar, siendo en la actualidad uno de los más respetados bajistas y compositores de jazz.

### **1942: Francesc Pi de la Serra, cantante español en lengua catalana.**

{youtube}o8HnoUljFBw{/youtube}

Francesc Pi de la Serra i Valero (Barcelona, 6 de agosto de 1942) conocido artísticamente como Francesc Pi de la Serra o Quico Pi de la Serra, es un guitarrista y cantautor español, uno de los históricos representantes de la Nova Cançó que sigue en activo en la actualidad.

### **1946: Allan Holdsworth, músico británico.**

{youtube}uJF5zB7YcXc{/youtube}

Allan Holdsworth guitarrista británico nacido el 6 de agosto de 1946. Reside actualmente en California, EE. UU. Es considerado uno de los mejores guitarristas de jazz y de rock progresivo. Ha sido una importante influencia de un gran número de músicos como Joe Satriani, Carlos Santana, Yngwie Malmsteen, Steve Vai, Eddie Van Halen, Michael Romeo, John Petrucci, Greg Howe y Shawn Lane. (Frank Zappa lo llamó "El mejor guitarrista del universo" en 1978

### **1952: Vinnie Vincent, guitarrista estadounidense (KISS).**

{youtube}kNGNLo8K6Fk{/youtube}

Vincent John Cusano (nacido el 6 de Agosto de 1952), conocido como Vinnie Vincent, guitarrista y compositor más famoso por su composición breve en la banda de Kiss. Vincent fue el guitarrista en el álbum *Creatures of the night* y, posteriormente, estuvo de gira con Kiss, su personaje en el maquillaje fue el "Ankh Warrior", creado a toda prisa por Paul Stanley. Vincent fue dejado en libertad inmediatamente después de la gira, pero fue llamado de nuevo para el año 1983, para grabar el álbum *Lick It Up*, antes de ser despedido de nuevo de la banda por el comportamiento poco ético supuesto. Más tarde actuó como solista y con su propia banda, Vinnie Vincent Invasion.

### **1962: Marc Lavoine, cantante y actor francés.**

{youtube}ejyKrdWpn6s{/youtube}

Marc Lucien Lavoine cantante y actor francés nacido en 6 de agosto de 1962 en Longjumeau,

## Efemérides musicales, 6 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 06 de Agosto de 2011 22:20 - Última actualización Lunes 06 de Agosto de 2012 17:10

---

en la región parisina. En 1984, su canción "Les yeux revolver" le eleva a lo más alto de las listas de éxitos.

### **1965: Yuki Kajiura, compositora japonesa.**

{youtube}ZtRZEP1ZNtY{/youtube}

Yuki Kajiura, nacida el 6 de agosto de 1965, en Tokio, compositora japonesa de bandas sonoras para animación japonesa y videojuegos, participando además en colaboración con otros músicos en orquestas para diversas obras de teatro. En lo referente a la música para animación, ha producido bandas sonoras para diversos animes, entre los que se encuentran: .hack//SIGN, Naruto en la canción de la primera película, participando Noir y Tsubasa Chronicle. También ha compuesto o ha participado en las bandas sonoras de Aquarian Age, Madlax, Gundam Seed, Gundam Seed Destiny, Mai Hime, Mai Otome, y una de las películas de Kimagure Orange Road, no participando en las otras. En lo referente a la música para videojuegos, ha producido las bandas sonoras para Xenosaga III, habiendo participado también en la producción para la de Xenosaga II. Esta artista nació y reside actualmente en Tokio, Japón.

### **1969: Elliott Smith, músico estadounidense.**

{youtube}zH8-IQ9Ceyl{/youtube}

Steven Paul Smith (6 de agosto de 1969 – 21 de octubre de 2003), más conocido como Elliott Smith, fue un cantautor y músico estadounidense. Su instrumento principal fue la guitarra acústica, aunque también utilizaba el piano, el clarinete, el bajo, la armónica y la batería. Smith tenía una suave voz característica y habitualmente recurría a la grabación multipista de su propia voz para crear armonías vocales.

Aunque Smith nació en Omaha, Nebraska, creció en Texas, y murió en Los Ángeles, California, residió durante la mayoría de su vida en Portland, Oregón, donde consiguió sus primeros éxitos.

Antes de empezar su carrera en solitario, tocó durante varios años en la banda de rock Heatmiser, con la que llegó a sacar varios discos. Sacó su primer disco en solitario en 1994 con publicaciones de los sellos independiente Cavity Search Records y Kill Rock Stars. Posteriormente firmó un contrato en 1997 con la discográfica mucho mayor DreamWorks Records, con la que sacó dos álbumes. Smith llegó al gran público cuando su canción Miss Misery, incluida en la banda sonora de la película Good Will Hunting, fue candidata a los Óscar en la categoría mejor canción original de 1997.

## Efemérides musicales, 6 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 06 de Agosto de 2011 22:20 - Última actualización Lunes 06 de Agosto de 2012 17:10

---

Smith luchó contra la depresión, el alcoholismo y la drogadicción durante muchos años, y estos temas fueron habitualmente tratados en las letras de sus canciones. Murió en 2003, a los 34 años, de dos puñaladas en el pecho aparentemente autoinfligidas. Las circunstancias de su muerte no fueron totalmente esclarecidas en la autopsia

### **1972: Geri Halliwell, cantante inglesa (Spice Girls).**

{youtube}p-BzjgizHkg{/youtube}

Geraldine Estelle "Geri" Halliwell (n. 6 de agosto de 1972) es una cantante pop británica, escritora, autora, actriz y filántropa. Después de llegar a la fama internacional como miembro de las Spice Girls, Halliwell lanzó su carrera en solitario y debutó con su primer álbum solista, Schizophonic. Desde allí ha lanzado dos álbumes de estudio - *Scream If You Wanna Go Faster* y *Passion* - y cuatro sencillos número uno en la lista de UK Singles, "Mi Chico Latino", "Lift Me Up", "Bag It Up" y "It's Raining Men". En 2008, Halliwell publicó una serie de libros llamado *Ugenia Lavender*.<sup>1</sup> Como artista solista, Halliwell ha vendido 12 millones de discos en todo el mundo y fue nominada para los Brit Awards en 2000 y en 2002.

### **1931: Bix Beiderbecke, cornetista de jazz estadounidense.**

{youtube}bplZde7IVoY{/youtube}

Leon Bismark Beiderbecke, "Bix" Beiderbecke, (Davenport (Iowa), 10 de marzo de 1903 - Nueva York, 6 de agosto de 1931), cornetista estadounidense de jazz tradicional. Se trata de una de las primeras figuras de la historia del jazz y uno de sus grandes innovadores. Situado en plena época del swing, poseía un elegante y distintivo tono, y un espectacular y original estilo de improvisación. Fue el rival blanco de Louis Armstrong en los años veinte, aunque la comparación no es factible debido a las diferencias de estilo y sonido entre los dos.

### **1969: Theodor Adorno, filósofo y musicólogo alemán.**

{youtube}3OOgKrmB8QY{/youtube}

Theodor Ludwig Wiesengrund Adorno (11 de septiembre de 1903, Fráncfort, (Alemania) - 6 de agosto de 1969, Viège, Suiza), fue un filósofo alemán que también escribió sobre sociología, psicología y musicología. Se le considera uno de los máximos representantes de la Escuela de Fráncfort y de la teoría crítica de inspiración marxista.

### **1983: Klaus Nomi, cantante alemán.**

{youtube}C\_A6IR58Htg{/youtube}

Klaus Sperber (Immenstadt im Allgäu, 24 de enero de 1944 – Nueva York, 6 de agosto de 1983) conocido artísticamente como Klaus Nomi, fue un contratenor de origen alemán. Ha sido vastamente reconocido por sus únicas e inusuales interpretaciones vocales y por fusionar la ópera con el rock y el pop. También es recordado por sus extravagantes actuaciones teatrales, su maquillaje recargado, su vestuario futurista y su peinado único y estilizado que exageraba las entradas de su cabello. Especialmente buscaba dar la imagen de que era un extraterrestre que cayó de una galaxia más glamorosa para cantar a través de su condición de falsetto. Sus composiciones musicales eran singulares y abarcaban desde interpretaciones en sintetizador de la ópera clásica hasta varias versiones de canciones de pop como «El Twist» de Chubby Checker y «Lightning Strikes» de Lou Christie.

### **1994: Domenico Modugno, cantante y compositor italiano.**

{youtube}WGGHgTOroek{/youtube}

Domenico Modugno (Polignano a Mare, 9 de enero de 1928 - Lampedusa, 6 de agosto de 1994) fue un cantautor, compositor, guitarrista y actor italiano. Representó en varias oportunidades a Italia en el Festival de la canción de Eurovision. Fue también diputado y dirigente del Partido Radical italiano.

### **2004: Rick James, músico estadounidense.**

{youtube}QYHxGBH6o4M{/youtube}

James Johnson, Jr. alias Rick James (Buffalo, Nueva York, 1 de febrero de 1948 - Los Ángeles, California, 6 de agosto de 2004), Músico de disco, funk y soul estadounidense.

Su primer grupo fue The Mynah Birds, junto a Neil Young y Bruce Palmer. Tras ser arrestado por evadir la conscripción, vivió un tiempo en el Reino Unido, donde lideró el grupo Main Line. A su regreso, reinició su carrera como cantautor y productor, con su banda de soporte The Stone City Band.

Su primer éxito fue la canción de ocho minutos "You and I" de su primer álbum Come Get It (1978). Su canción más famosa es "Super Freak" (del álbum Street Songs (1981)), que fue la base para "U can't touch this" de MC Hammer.

## Efemérides musicales, 6 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 06 de Agosto de 2011 22:20 - Última actualización Lunes 06 de Agosto de 2012 17:10

---

Adicto a la cocaína, desde 1993 hasta 1995 cumplió condena por dos ataques a mujeres.

### **2005: Ibrahim Ferrer, cantante cubano.**

{youtube}hnAXolDlqmU{/youtube}

Ibrahim Ferrer Planas (\*Santiago de Cuba, 20 de febrero de 1927- † La Habana, 7 de agosto de 2005) fue un cantante de son cubano, de voz pura y suave. Vivió en el casco viejo de La Habana. Era un hombre tímido y sencillo, imbuido en una intensa fe. Alcanzó fama mundial en 1998 con el éxito del proyecto musical Buena Vista Social Club, donde grabó doce de los catorce temas del disco y tuvo el placer de colaborar con muchos de los intérpretes que siempre admiró, como Omara Portuondo, Rubén González, Compay Segundo, Eliades Ochoa, Barbarito Torres y Guajiro Mirabal. Este disco obtendría un Grammy y un año más tarde grabaría su primer álbum en solitario, Buena Vista Social Club Presents Ibrahim Ferrer. Su segundo disco en solitario, Buenos Hermanos, obtuvo en el 2004 otro Grammy.